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Antwort an den Kreistag     Fulda, 16.09.2019 

 
zu TOP III.1 der Kreistagssitzung am 16.09.2019 
 

Sachstand Kreiselternbeirat 

Anfrage der SPD-Fraktion vom 23.08.2019 

 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 

zu 1. und 2. : 

 

Das Staatliche Schulamt Fulda hat sich zu Beginn des Schuljahres 

2019/20 schriftlich an alle Schulleiterinnen und Schulleiter der 

Kreisschulen gewandt und um Mithilfe und Unterstützung gebeten, damit 

im Rahmen der anstehenden Wahlen das Gremium wieder besetzt wird.  

Die Schulen wurden aufgefordert, in den konstituierenden Sitzungen 

ihrer Schulelternbeiräte gleichzeitig auch die Vertreterinnen und Vertreter 

für den Kreiselternbeirat zu wählen. 

Sobald dem Staatlichen Schulamt die Namen der Delegierten vorliegen, 

wird das Staatliche Schulamt diese zur Kreiselternbeiratswahl für Mitte 

November 2019 einladen. 

Es besteht derzeit kein Kreisschulelternbeirat.  
 

 

 

Woide 

Landrat 




